

La Casa de las Américas organise un colloque international sur la diversité culturelle caribéenne



La Havane, 12 mai, (RHC).- La Casa de las Américas, une institution qui œuvre à la diffusion des arts et des lettres latino-américaines organise un colloque international sur la diversité culturelle dans les Caraïbes.

La rencontre qui se déroulera du 22 au 26 mai s'inscrit dans le cadre des célébrations à Cuba pour les 50 ans du Conseil latino-américain des Sciences sociales et des actions de la Chaire UNESCO pour le dialogue interculturel dans Notre Amérique.

Parmi les invités de marque figure Raphaël Confiant, écrivain martiniquais qui a remporté le Prix Casa de las Américas en 2016 pour son livre Bataillon créole.

Raphaël Confiant donnera une conférence intitulée «Martinique: mémoire perdue, mémoire volée et mémoire reconquise».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/129621-la-casa-de-las-americas-organise-un-colloque-international-sur-la-diversite-culturelle-caribeenne>



Radio Habana Cuba